



Sábado, 17 de agosto de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

 <p>nuevamente pretenden hacer retroceder al país</p>	<p>@DefensaEc ¡Estamos luchando contra todas las mafias que intentan quitarnos la paz! 🇪🇨. Las Fuerzas Armadas del Ecuador, lideradas por el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, siempre estarán junto al pueblo ecuatoriano, por el desarrollo del Estado. 🇪🇨</p> <p>Ver más</p>
 <p>DIFUSIÓN DE LA SENTENCIA</p> <p>El Ministerio de Defensa Nacional presenta disculpas públicas al señor Julio Rogelio Viteri Ungaretti y su familia, en cumplimiento a la sentencia de fecha 27 de noviembre de 2023, emitida por la Corte Interamericana de Derechos Humanos, en cuyo caso se encuentran la información pertinente:</p> <p>https://www.comandanteenjefe.com/ver-noticia/ver-sentencia-310_464.pdf</p> <p>En su parte motiva se recibió lo siguiente: "El Estado es responsable por la violación de los derechos a libertad de movimiento y a la seguridad personal garantada a ciudadanos, políticos, establecidos en los artículos 13, 13.2, 7.1, 7.5, 7.6, y 23.1) de la Convención Americana sobre Derechos Humanos, en violación con los artículos 1.1 y 2 del mismo instrumento en perjuicio de Julio Rogelio Viteri Ungaretti, en los términos de los párrafos 78 a 112, 118 a 126, 148 a 149 de la presente sentencia".</p> <p>DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DEL MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL</p>	<p>@DefensaEc Comunicado Oficial. El Ministerio de Defensa Nacional presenta las disculpas públicas al señor Julio Rogelio Viteri Ungaretti y su familia, en cumplimiento de la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos con fecha 27 de noviembre de 2023.</p> <p>Ver más</p>
 <p>4.500 GALONES de combustible diesel decomisados por Fuerzas Armadas.</p>	<p>@DefensaEc ¡4.500 galones de combustible diésel decomisados por Fuerzas Armadas! 🇪🇨 #Arenillas Militares en operaciones de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX), decomisaron un camión con 4.500 galones de combustible de contrabando; evitando así su comercialización en Perú.</p> <p>Ver más</p>
 <p>Boletín N° 639 Sábado 10 de agosto de 2024</p> <p>EL MAYOR GOLPE AL NARCOTRÁFICO: Fuerzas Armadas realizaron la mayor incautación de droga en el mar en lo que va del 2024</p> <p>Mediante la operación denominada "El gran golpe", las Fuerzas Armadas incautaron 4,5 toneladas de droga en un solo operativo. Esto representa más del 15% del total de incautaciones realizadas durante todo el presente año. Este nuevo golpe al narcotráfico en aguas del Océano Pacífico, que involucra cuatro toneladas de heroína y 450 kilogramos de cocaína, fue la operación más grande de control de drogas jamás llevada a cabo por el presidente Daniel Noboa.</p> <p>Con más de 200 toneladas incautadas en el mar durante 2024, lo que representa un golpe de 445 millones de dólares a las mafias transnacionales, el nuevo récord de incautaciones se alcanzó con el decomiso de 4,5 toneladas de drogas en el mar, lo que equivale a 450 millones de dólares en mercancías ilícitas.</p> <p>Esta operación se realizó en la Bahía Rúa del Océano, que históricamente ha sido una ruta utilizada por el narcotráfico y que desde el inicio de la administración con el presidente Daniel Noboa, se ha convertido en un punto estratégico para combatir el tráfico de drogas en el Océano Pacífico. La ruta comprende un espacio entre Panamá y las Islas Galápagos hasta dentro del territorio ecuatoriano para atacar directamente los Estados Unidos y Europa.</p> <p>Mediante esta operación, se fortalecieron los esfuerzos de inteligencia realizados por el personal militar de las Fuerzas Armadas, que está capacitado para detectar, identificar y neutralizar a los grupos que están involucrados en un negocio ilícito de tráfico de drogas. Gracias al apoyo de 17 países, lo que representa el mayor control de aduanas en el mar involucrado en materia de seguridad.</p> <p>Con voluntad, seriedad y compromiso en beneficio de todos los ecuatorianos, el Ministerio de Defensa Nacional, mediante el Ministerio de Defensa y las Fuerzas Armadas, implementará acciones en favor de la paz, la seguridad y la lucha contra el narcotráfico.</p> <p></p>	<p>Notimundo. #ATENCIÓN 4.5 toneladas de droga fueron incautadas por las Fuerzas Armadas, en la operación "El gran golpe". Notas referentes: Ecuadorinmediato, Ecuador Comunicación</p> <p>Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Dos detenidos, armas y decenas de municiones decomisadas dejan operativo en Ponce Enríquez. Primicias.</p> <p>La operación militar en la parroquia Shumiral, del cantón Camilo Ponce Enríquez, dejó detenidos y el decomiso de fusiles, pistolas, carabinas, rifles y más armamento.</p> <p>Ver más</p>
---	---

Sábado, 17 de agosto de 2024

	<p>El Ejército de Ecuador incorpora 45 blindados David 4x4 de procedencia israelí. El Ejército de Ecuador incorporó oficialmente el primer lote de 45 unidades de sus nuevos equipos blindados. Ver más</p>
	<p>11 detenidos tras liberación de una víctima de secuestro extorsivo en Quevedo. Primicias. En la vivienda donde estaba la persona secuestrada, los uniformados encontraron armas de fuego y teléfonos celulares, que serán revisados para continuar con las investigaciones. Ver más</p>
	<p>Alias 'Tonchi' y otros tres integrantes de la banda Los Conejos fueron trasladados a la Penitenciaría del Litoral. El Universo. Cuatro presos considerados de alta peligrosidad que permanecían reclusos en la cárcel de Quevedo fueron trasladados la mañana de este viernes, 16 de agosto, a la Penitenciaría del Litoral, ubicada en Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Subgerente de la ATD estaría en la mira policial por supuestamente facilitar contratos públicos a los Chone Killer. El Universo. La Policía Nacional que revelaron la infiltración de la banda Chone Killer en dependencias del Municipio de Durán y por lo cual 23 personas son acusadas de tráfico de drogas, lavado de activos, enriquecimiento ilícito, tenencia de armas, sicariato, extorsión, entre otros delitos, ha surgido el nombre del subgerente de la Agencia de Tránsito (ATD), Luis S. Ver más</p>
	<p>Presunto miembro de Los Lobos fue capturado durante allanamiento en Tenguel. El Universo. Un allanamiento se ejecutó en la parroquia rural Tenguel, perteneciente a Guayaquil, la madrugada de este viernes, 16 de agosto. Varios uniformados de las Fuerzas Armadas ingresaron a un domicilio del sector como parte de un operativo. Ver más</p>

Sábado, 17 de agosto de 2024

	<p>57 detenidos en operativos ejecutados en seis provincias de Ecuador. Primicias. En los 17 allanamientos ejecutados en estos cinco días la Policía decomisó 26 armas de fuego, 755 municiones de diferentes calibres, 10 explosivos, 3,41 kilos de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización, 16 vehículos aprehendidos, 9 vehículos recuperados. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa entrega dos UPC antibalas en Ambato. Primicias. Las infraestructuras están ubicadas en la ciudadela San Antonio y en la parroquia Santa Rosa, ambas al sur de Ambato. La inversión es de USD 1.5 millones y las unidades son blindadas. Ver más</p>
	<p>Ecuador es el país con más presos asesinados en todo el mundo, según reporte de la ONU. Primicias. Para el levantamiento de la información, la Unodc envió una encuesta a todos los países miembros de la ONU. De esta manera, el organismo consolida información sobre los procesos del sistema de justicia penal, incluyendo las estadísticas sobre la población reclusa. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Cuál será el sueldo que tendrán los 2.000 docentes que busca el Ministerio de Educación de Ecuador. El Universo. El Ministerio de Educación requiere 2.000 docentes previo al inicio del periodo escolar 2024-2025 en el régimen Sierra-Amazonía que arrancará en septiembre. Ver más</p>
	<p>Fiscalía investiga presunta delincuencia organizada en Corte de Manabí. El Universo. Esto como parte de una investigación por presunta delincuencia organizada. Los operativos se ejecutaron para el levantamiento de indicios en varias oficinas y domicilios de funcionarios de la Corte Provincial de Manabí. Ver más</p>

Sábado, 17 de agosto de 2024

	<p>Sismo se registró en Napo la tarde de este viernes, 16 de agosto. El Universo.</p> <p>Un sismo de magnitud 3.3 se registró esta tarde a 37,96 kilómetros de Tena, en la provincia de Napo. El sismo se registró a una profundidad de 5 kilómetros, a las 17:09, indicó el Instituto Geofísico (IG) a través de redes sociales.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Suspenden plazos para pruebas de cargo y de descargo en juicio político a ministra del Interior, Mónica Palencia. El Universo.</p> <p>La presentación de las pruebas de cargo y de descargo dentro de la solicitud de juicio político en contra de la ministra del Interior, Mónica Palencia, deberá esperar el retorno de los assembleístas del periodo de vacancia legislativa que se iniciará este 19 de agosto.</p> <p>Ver más</p>
	<p>El Salvador incauta armamento que iba de México con destino a Ecuador. El Universo.</p> <p>El presidente de El Salvador, Nayib Bukele, indicó este viernes que, en los últimos 90 días, la Marina Nacional ha incautado 9,3 toneladas de cocaína en alta mar, valorada en \$ 233 millones. Además, se incautó una gran cantidad de armamento de guerra que iba de México con destino a Ecuador.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Presidente Daniel Noboa anunció tres cambios en su Gabinete. El Telégrafo.</p> <p>Sensi Contugi habría asumido ese cargo el 21 de abril de 2024, en reemplazo de Mónica Palencia, actual ministra del Interior. Él será el director del Centro de Inteligencia Estratégica (CIES), posición que ocupaba como anteriormente como encargado.</p> <p>Ver más</p>

Opinión

	<p>La filtración de la delincuencia. El Universo.</p> <p>Esta no ha sido una semana difícil para Durán. Es positivo que se generen acciones contra la delincuencia organizada y en ese marco la Policía Nacional aseguró que entidades públicas prestaban sus servicios de manera ilícita a una peligrosa organización narcodelictiva.</p> <p>Ver más</p>
---	--

Sábado, 17 de agosto de 2024

	<p>Nos dejan 'ciegos' ante la minería ilegal. La Hora. El país requiere información precisa sobre el real impacto de la minería ilegal. Sin una radiografía certera, que refleje la profundidad del problema, autoridades y la población afectada, la que sufre la violencia, las extorsiones y las tentaciones, no podrán adoptar una estrategia para su contención y erradicación. Ver más</p>
	<p>¿Vicepresidencia, para qué? Gustavo Cortez Galecio. El Universo. La precampaña electoral empieza a descongelar un tema que está por demasiado tiempo ya pendiente de atenderse en la malhecha política nacional: el rol de quien ocupe la Vicepresidencia. Y, específicamente, si en verdad vale la pena. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Pillos en el Cerro las cabras disparan contra militares- RTS 16-agosto-2024 El enfrentamiento se dio en el cerro Las Cabras mientras efectivos militares se encontraban realizando labores de seguridad en la zona. Al oír los disparos, comenzaron con su trabajo de vigilancia haciendo huir a los cobardes agresores. Ver más nota referente TC Televisión</p>
	<p>Joya de los Sachilas operativos permanentes. Mención FF.AA. TC 16-agosto-2024</p>



Sábado, 17 de agosto de 2024

	<p>Galápagos decomisan 4.5 toneladas de droga. Mención Armada del Ecuador TC 16-agosto-2024</p>
	<p>Secuestros mención FF.AA. Teleamazonas – 16-agosto-2024</p>
	<p>Portoviejo intervención en cárcel de mujeres. Mención FF.AA y Policía TC 16-agosto-2024</p>